

Desafío Levantemos Chile y Walmart inauguran nueva sede social que beneficiará a 2.000 vecinos de Villa Independencia

Los vecinos del sector Villa Independencia, en Viña del Mar, celebran la apertura de su nueva sede social, un espacio renovado que promete ser el punto de encuentro para las familias del barrio. Gracias al trabajo conjunto de Desafío Levantemos Chile y el apoyo de Walmart Chile, la comunidad cuenta ahora con un lugar moderno y funcional donde podrán reunirse para celebrar, organizar encuentros y comidas, realizar matrimonios, funerales y otras actividades que fortalecen su sentido de pertenencia.

Para los vecinos, recuperar este espacio que quedó completamente destruido por los incendios de febrero, tiene un valor muy especial. Hugo Valenzuela, residente de la comunidad, compartió la importancia de la inauguración de la sede: "Para nosotros, este lugar es muy importante. Aquí es donde nos juntamos todos, es nuestra segunda casa, sobre todo para los adultos mayores como yo".

Anuncio Patrocinado

La sede fue construida con materiales modernos y de alta calidad, como paneles SIP (estructuras aislantes muy utilizadas en Estados Unidos y Europa), que aseguran una estructura eficiente y aislada, y revestimientos tipo siding, que garantizan durabilidad y un diseño atractivo. Sus instalaciones incluyen una cocina completamente equipada, baño de accesibilidad universal, ventanas termo panel para aislamiento térmico y una estufa a pellet que asegura calidez en todas las estaciones. Además, el espacio cuenta con mesas y sillas, convirtiéndose en un lugar ideal para que los vecinos se reúnan en torno a sus tradiciones y proyectos.

El presidente de Desafío Levantemos Chile, Nicolás Birrell, destacó el impacto de la obra en la comunidad y aseguró: "Estamos felices de entregar un espacio tan significativo para los vecinos de Villa Independencia. Hoy es uno de esos días que realmente nos llega al alma, poder ser parte de un sueño que hace 8 meses parecía imposible. Esta sede representa la fuerza de la comunidad y el compromiso de trabajar juntos por un futuro mejor. No podríamos haber hecho esto sin el apoyo incondicional de Walmart Chile, que una vez más está con nosotros levantando a las comunidades en emergencia".

Desafío Levantemos Chile y Walmart inauguran nueva sede social que beneficiará a 2.000 vecinos de Villa Independencia

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Desde Walmart, el gerente de comunidades, Rodrigo Ruiz, enfatizó el compromiso de la empresa con las comunidades y afirmó: "Para Walmart, es un privilegio ser parte de un proyecto que trae alegría y unión a tantas familias. Esta sede no solo es un espacio físico, los lugares de encuentro son necesarios porque ayudan a fortalecer el tejido social y la salud social de las comunidades".

La construcción de la sede tomó poco más de dos meses y refleja el esfuerzo colectivo entre Desafío Levantemos Chile, Walmart y los vecinos, quienes hoy cuentan con un espacio para retomar las actividades que dan vida al barrio.

María Caris se emocionó al ver la sede terminada y contó que ya tienen algunos eventos agendados, como el amigo secreto del centro de adultos mayores, y la Navidad de los niños: "Es estupendo tener nuestra sede y tener un lugar donde reunirnos. Agradecida de las instituciones que hicieron esto posible".

Después de las emotivas palabras de autoridades y vecinos, y el recuerdo de quienes fallecieron en el incendio en febrero, los vecinos entregaron reconocimientos a quienes los ayudaron a levantar esta sede, que es mucho más que una construcción: es un lugar para soñar, compartir y crecer como comunidad.

Desafío Levantemos Chile y Walmart inauguran nueva sede social que beneficiará a 2.000 vecinos de Villa Independencia

La jornada terminó con una fiesta animada por las Hermanas Sagal, cantantes de rancheras viñamarinas y el baile de vecinos y desafiados.

Para más información sobre este proyecto y formar parte de la solución, visita www.desafiolevantemoschile.cl.

y tú, ¿qué opinas?